

EL PRÓXIMO MARTES
GOBIERNO
RELANZARÁ
AVISO PARA
CONTRATAR
MÉDICOS.

RELANZARÁN CONVOCATORIA

AMLO ofrece contrato y más sueldo a médicos que vayan a zona rural

En México hay profesionales de salud suficientes; faltan plazas dignas, reviran

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

A partir del próximo martes, el gobierno de México relanzará las convocatorias para contratación de médicos, adelantó el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia de ayer, ante las críticas que ha recibido por la petición de 500 médicos al gobierno de Cuba.

“Vamos a dar a conocer todas las plazas que tenemos disponibles en todos los lugares donde hacen faltan médicos, se abre la convocatoria; no está de más decirles que en el Seguro Social y en el ISSSTE se repiten y se repiten las convocatorias para especialistas por años, y no son ocupados los cargos”, dijo.

El martes, el secretario de Salud, Jorge Alcocer, informó que tan sólo en el IMSS existen 2 mil 678 vacantes para especialistas.

El Presidente destacó que el compromiso es “contratación de inmediato a todos los médicos, con los mejores sueldos”.

Reiteró que uno de sus compromisos es hacer valer el derecho de acceso a la salud, con hospitales, médicos y medicinas gratuitas.

“Imagínense, si yo tengo el compromiso de que no falten los médicos, y no tengo médicos, pues de Cuba o de Estados Unidos o de Francia, de donde sea, pero que la gente sea atendida”, remarcó.

“¿Saben? Una de las muertes más frecuentes, sobre todo en el medio rural, son los infartos, porque no hay cardiólogos, ni siquiera los medicamentos para que el paciente infartado resista y pueda llegar a un hospital y ser atendido, y estamos hablando de cardiólogos, pero no tenemos la especialidad de intervencionistas”, ejemplificó.

Además, el Presidente se comprometió a hacer público el convenio de

colaboración con Cuba en el que se acordó la contratación de médicos.

En el mismo sentido, a pesar de que la Suprema Corte mantuvo la reserva por cinco años de los contratos de vacunas contra Covid-19, si se le solicitan al gobierno serán públicos.

En tanto, con el hashtag #AquíEstamos los médicos mexicanos, doctores del país se desbordaron en redes sociales con reacciones por la contratación de galenos cubanos.

A través de los colectivos Médicos en Formación y Nosotrxx, entre otros, reclamaron que “en México hay profesionales de salud suficientes, lo que hace falta son plazas dignas, seguras, bien remuneradas y con los insumos suficientes para atender a la ciudadanía con calidad”.

— Con información de Victor Chávez



“De Cuba o de Estados Unidos o de Francia, de donde sea, pero que la gente sea atendida”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México



MENSAJE. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

